

## Lettre ouverte aux agents communaux

Madame, Monsieur,

Dans quelques jours, les Spinoliennes et les Spinoliens désigneront une nouvelle équipe d'élus municipaux pour six années de mandat.

Comme vous le savez sans doute, l'équipe que j'ai l'honneur de conduire porte des ambitions fortes pour l'avenir de la commune. Nous avons élaboré un projet réaliste en lien direct avec les habitants et leurs besoins, permettant d'améliorer leur quotidien.

L'équipe d'« A vous Epinay » s'est engagée dans une démarche d'écoute, afin de proposer de nouvelles orientations pour la ville. Cette écoute et ce respect qui nous animent ne fera pas défaut envers vous, si nous sommes élus ce dimanche.

C'est pourquoi, je tenais à m'adresser directement à vous.

Je sais pouvoir compter sur votre sens du service public, votre professionnalisme et votre connaissance de la ville.

Nous travaillerons ensemble pour mettre en place le programme adopté par les Spinoliennes et les Spinoliens, et mesurer et ajuster avec vous les choix que nous ferons.

Si je deviens le Maire d'Epinay-sous-Sénart, je viendrai à votre rencontre très rapidement afin d'échanger avec vous sur les moyens qui sont à votre disposition pour vous permettre de mener à bien vos missions. Je respecterai et j'écouterai la parole de toutes et tous.

Je sais que de nombreuses interrogations peuvent parfois naître à l'approche de l'élection municipale. Je les comprends. Dans le respect des opinions de chacune et de chacun, la force des agents municipaux, c'est leur diversité, leur neutralité et son collectif.

La mairie reste l'un des derniers lieux de services publics de proximité, ce qui vous place en « première ligne » pour répondre aux demandes quotidiennes des habitants.

Je serai à vos côtés, vous pourrez compter sur moi.

Respectueusement,

Avec vous !  
DAMIEN ALLOUCH



Avec

**Damien ALLOUCH**

Conseiller départemental de l'Essonne  
Vice-président du Service départemental  
d'incendie et de secours 91  
Canton d'Epinay-sous-Sénart

